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電影《紮職》昨日於香港影視展舉行記者會，
演員陳偉霆（William）、詩雅、溫碧霞（Irene）
、曾國祥及徐偉棟齊出席。Irene今次一改以往性
感溫柔型，在戲中演黑社會大家姐。她表示角色
需要有霸氣，眼神要很凌厲。問到她要找老公練
習一下嗎？她笑言主要是眼神的感覺。但她要講
粗口，她本身不介意，最重要是劇情需要。她又
謂近日看了《桃姐》，深受感動，看時都忍不住
喊，大讚劉德華演得好好，葉德嫻更加不用說了
。她覺得這是一部好有誠意的電影，希望有機會
可以跟華仔及許鞍華合作。

陳偉霆在戲中扮蠱惑仔，與詩雅演情侶。前
天試造型時，他在半邊身畫了很大幅紋身，這幅
紋身可維持兩星期，但每次拍攝前，都要花三小
時補畫及補色，他笑言這是最大挑戰，要考驗他的
耐性。這幅紋身沖涼也不會脫色。問到其女友蔡卓
妍（阿Sa）看過他的紋身嗎？他笑言未看過，只有
電影公司的工作人員見過。詩雅亦要畫一個情侶紋
身，暫時未知畫在哪裡。問到她介意畫在胸前嗎
？她笑言若紋身師靚仔也不介意。

演尋歡戲怕影響形象
另外，網上作家 「向西村上

春樹」作品《東莞的森林》將
拍成電影，作家點名想找陳偉
霆演出。他表示之前看報道
，指會找陸永演出，但對方
卻開了天價。他本身對這個
故事零認知，現時未有興趣
拍攝，或者要多加了解再算。
由於劇情講及去內地尋歡又有
裸露鏡頭，他坦言有少少擔心影
響形象。

譚耀文昨日現身香港影視展，出席拉風娛
樂的記者會，同場尚有梁焯滿、陳昭昭及該公
司的老闆陳亦文。阿譚表示跟這間公司合作拍
過幾個劇，笑言老婆仔女的生活全靠他們。譚
耀文表示現在一年只會拍幾十集劇，因為年紀
大了，如果一年拍一百集怕會拍到死。阿譚已
在內地發展十二年，問到他現時的片酬是否天
價？他笑說： 「我沒鄭生（鄭嘉穎）那麼犀利
，是商業秘密。」記者指他賺得多，他笑言都
是近幾年才收人民幣。

阿譚有份演出的電影《紮職》昨日同樣舉
行記者會，但他卻缺席。他解釋因為趕不及出
席，昨早才由內地返港，之後又要趕回去。他
透露今年會返港拍劇，現時仍在傾談中。問到
他返無線還是跟王維基合作？他只表示在斟洽

。再問到他看錢還是看交情？他笑說： 「我睇
緣分啦。（你都好多錢啦！）無呀，給仔女使
晒喇。」

賀葉德嫻得獎好完美
阿譚指兒子現時五歲，女兒一歲。他不諱

言較寵愛女兒。談及契媽葉德嫻日前又得獎，
阿譚表示指她獲威尼斯影后時已恭喜過了，之
後則致電恭賀她電影票房大收。問到他會約契
媽食飯慶祝嗎？他笑說： 「會，等她攞多幾個
先啦。」他又指葉德嫻是一位好好的導師，很
戥她開心，覺得她有個完美人生，他說： 「老
人家得到這麼多獎已好開心，我都希望有機會
好像她一樣，對一個藝人來說，是好完美的豐
收。」

陳偉霆假紋身
阿Sa未看過

譚耀文正洽談返港拍劇

張敬軒昨日出席在中環大會堂舉行的 「香港話劇團2012-13劇季」發布會，出
席的還有鍾景輝（King Sir）及杜國威（杜Sir）。由於昨日是King Sir生日，
現場所有人都有向他祝賀。大會於席間更公布軒仔將會參與在七月重演的舞台
劇《我和秋天有個約會》，這次舞台劇將會由原班人馬上陣，但軒仔的角色是
新加的，他將飾演蘇玉華在劇中的囝囝，這次是講兄弟情及家庭倫理。

軒仔這次除了有份演出外，更會創作劇中的歌曲，他開心地表示，這次終
可以和杜國威及香港話劇團合作，當中更可以學習團隊的合作精神。軒仔更表
示這次杜Sir給他一個大挑戰，問軒仔是什麼時，他即大賣關子表示遲些才可
以透露；不過他現在已經要開始鍛煉，而且這件事對他來講也大有難度。今次
不是軒仔首演舞台劇，但他仍稱心情好緊張，他說： 「因這次的角色戲份很重
，再加上合作的全是好有經驗的前輩，所以對自己也是一個考試；不過幸好有三

個月時間進行綵排。」問及軒仔專心綵排舞台劇，那段時間可能賺少很多？他說
： 「所以趁綵排前努力工作。」

軒仔新角色演杜Sir名劇

「第三十六屆香港國際電影節」昨晚
於灣仔會展開幕，本屆電影節大使楊千嬅
率領電影《春嬌與志明》演員余文樂、楊
冪及導演彭浩翔等行紅地毯到會場，在台
上與國際影星及巴黎國際電影節主席夏綠
蒂藍萍（Charlotte Rampling）、陳可辛
（Peter）等主持揭幕儀式。

腹大便便的千嬅由好拍檔余文樂陪伴
行紅地毯，沿途由樂仔小心攙扶。活動前
，千嬅一直穿上平底鞋，但行地毯時仍貪
靚換上高跟鞋。事後千嬅說： 「因為這件
衫穿平底鞋好肉酸，怎都要着，所以着鬆
糕鞋。」問千嬅是否瞞住老公丁子高穿高
跟鞋？她笑謂： 「不要提了，我使走他。

」樂仔指千嬅真的大膽，因為千嬅旨意他
扶住，並說： 「我一陣點只扶住你，揹住
你走都得。」

樂仔孭宣傳重任
千嬅因懷孕關係，早前的宣傳重任交

給樂仔與其他演員，樂仔表示不覺得煩，
因之前千嬅沒有赴內地宣傳，他與楊冪及
導演彭浩翔負責到內地和台灣的宣傳，千
嬅即說： 「是我去不到很抱歉，要靠他們
。」今晚《春》片會舉行首映禮，屆時千
嬅都會出席，問她有否被老公制止？她說
： 「不會，因為都是工作，叫樂仔睇住我
得了。」樂仔說： 「是啦，到時分片酬給
我得啦。」千嬅說： 「我分給你那些只夠
你給首期咋。」樂仔即笑謂： 「言重，言
重，都是不要講這些，好敏感，一講我即
刻生癬。」

陳慧琳（Kelly）昨日誕下六磅多的細
仔 「小籠包」，千嬅說： 「是呀，好開心
呀，她好勁呀，早兩日還湊仔返學。」千
嬅稱相信 Kelly 在休息中，她之前都有透
過公司問 Kelly 買床仔意見，很多謝 Kelly
，她說： 「我都知臨尾幾個月砣小孩好辛
苦，現在終於生了。」樂仔稱女星全部都

去了生仔，千嬅即取笑樂仔：
「你都快一點，又說自己是巨龍

。」樂仔表示恭喜Kelly，生了兩
個仔，希望她快點追個女，說到
Kelly 表示不會再生？樂仔稱有時
興之所致好難講。

丁生為妻包場造勢
《春》片今晚舉行首映，早前有指首

映門票不夠派，樂仔表示很辛苦才得到兩
張，千嬅說： 「話我有八十張，其實我好
快分晒，手上得十幾張，老公私下會包場
請朋友睇，但可能一場未必夠，如果再包
場，可能收返錢。」千嬅表示有老公造勢
幾好，問樂仔有誰替他造勢？樂仔笑指自
己本身已是一個勢，記者指他不是巨龍嗎
？他說： 「我其他大，輩分細，我都要包
場，難得朋友都想看，好過送票都沒人要
。」楊冪則謂會於北京包場，屆時會請朋
友睇。此外，陳可辛被選為本屆電影節焦
點影人，老婆吳君如原本身在外地拍戲，
昨晚也特別趕回來支持老公，她表示翌日
便會離港繼續拍戲，並笑指要 Peter 請她
食飯，君如稱二十七號電影節會為 Peter
舉行展覽，屆時會請所有朋友出席。

▲譚耀文（前排右二）出席
拉風娛樂的記者會▲

師兄三毛娶新抱，成龍到
場支持

▲吳君如（左）趕返港陪陳可辛出
席電影節首映禮▲

軒仔（左）為演出杜Sir（右）
的名劇感到緊張，中為King Sir

▲千嬅（左）穿上鬆糕鞋亮相，樂仔全程拖着

▲

千嬅出席電影節首映禮，老闆林建
岳也出手相扶

▲

導演彭浩翔（左起）、樂仔、千嬅和楊冪齊出席首
映禮

洪天明、周家蔚昨日拉埋天窗，一對新人於W酒店舉行婚宴，明天再舉行
結婚酒會，昨日一對新人表現得相當低調，整日未有露面，只得天明父親洪金
寶（三毛）接受傳媒訪問，並大派一百元利是給現場傳媒。昨晚出席婚宴的賓
客多不勝數，有張學友、劉德華、成龍、譚詠麟、謝賢與拉姑、汪明荃與羅家
英、劉偉強、黃百鳴、楊受成、吳耀漢、元彪夫婦、趙雅芝、黃錦燊、湯盈盈

、曾志偉、苗僑偉與太太戚美珍、陳國強與太太、樂易玲及鄺美雲等。

學友抱恙送禮金
洪金寶昨午三時許先抵達會場，之後其妻高麗虹到達，問三毛對

兒子有何訓示？他說： 「不用了，他們懂得的，我已送了整個人和
心給兒子和新抱。」問三毛想快點抱男孫嗎？他笑謂： 「什麼都
想，生什麼都得。」學友前晚抵達時表示因身體不適，今日又要
起程到上海開騷，所以放下禮金便要前往看醫生，只逗留了十五
分鐘，學友表示在現場見到一對新人和主人家忙於拍照，問他有

何忠告給一對新人？他說： 「他們夠膽結婚已好叻，希望二人深深
相愛，互相體諒，最緊要開心。」對於陳慧琳已誕下第二胎 「小籠
包」，學友愕然說： 「吓？又生了？真的好勁，你們（指傳媒）替

我恭喜她。」學友自嘲生仔心得 「渣」，所以天明與家蔚應向Kelly
請教生仔心得，他說： 「我生的都是女，應該傳授埋給我。」

譚詠麟得悉Kelly再生仔，笑說： 「吓，生了，是否燒賣？
好嘢！好嘢！」記者指Kelly細仔叫 「小籠包」，阿倫說： 「那
就好啦，恭喜她，出年再來過。」說到Kelly表示會收爐，問阿
倫會否接Kelly棒？阿倫即說： 「不要那麼傻，講埋這些東西。
」阿倫表示送上翡翠和利是給一對新人，問他會傳授生仔心得給

一對新人嗎？阿倫笑謂年輕人都好成熟，這些事學得好快。劉德
華亦恭喜Kelly再做媽媽。

六嬸光榮引退
湯盈盈單拖出現，因男友錢嘉樂要開工，盈盈表示一時大意忘記帶禮券，笑

言明天的酒會時補數，她又祝一對新人 「一三一二」，意即一心一意。汪明荃抵
達時，被問到無線正式公布方逸華（六嬸）於本月底退任，阿姐表示不知道，未
有所聞，問到是否光榮引退？她說當然啦。身邊的家英哥表示不是 「無線人」，
所以不知道，但對方可說是功成身退。無線高層樂易玲被問到方逸華月底退任一
事，她表示大家都知道一段日子，私下會吃飯作歡送會，不過六嬸很低調，不需
要這些。

至於六嬸離開無線後的大計，樂易玲說： 「她有很多大計，可以
休息一下，多些照顧老闆（指邵逸夫）。」樂小姐指六嬸的酒店生

意都很忙，希望她可以開多些電影。被問到隨着六嬸退任，是
否意味邵氏年代的無線正式完結，樂易玲即很大反應說：

「吓，我覺得她是功成身退，也是另一新紀元開始，相信全
港人心目中，老闆（指邵逸夫）也是我們的偶像，也是電視
和電影圈的精神。」至於有傳楊思琦下周回港復工，樂小
姐指思琦下周沒有接下活動，問她需要幫思琦改形象嗎？她
稱做了媽媽當然要改形象，並謂現時有不少活動接洽中，但

亦要待她回來休息一下再出來示人。

天明家蔚隱形三毛亮相

▲

阿 倫 得 知
Kelly 產下細仔
，大讚 「好嘢」

▲一對新人隱形
，得老爺三毛
（右）和高麗虹
出來見記者▲

學友帶病到場
，放下禮金便去
看醫生

▲陳偉霆為新
片要貼上假紋身

▲ 溫碧霞（右）和
詩雅齊出席新片

記者會


